

Wali Kota Tangsel Resmikan Kuliner Pagi Malam Bintaro Jaya

Suhendi - TANGSEL.OPINIPUBLIK.ID

Nov 20, 2023 - 06:29



TANGSEL - Grand Opening Kuliner Pagi Malam (KPP) Bintaro Jaya, pembukaan kuliner langsung oleh Wali Kota Tangerang Selatan H.Benyamin Davnie, di dampingi Ketua UMKM Waroeng lengkong, Hj Lista Hurustiati, S.H.,MH, Mario Utomo (perwakilan manajemen Hero Supermarket), kepala Dinas Pariwisata Heru Sudarmanto. Minggu (19/11/23).

Hadir pula, Danramil Pondok Aren, Kapolsek Pondok Aren, Ketua Perempuan

Berkebayu Indonesia (PBI), serta masyarakat Kota Tangerang Selatan yang ikut meriahkan Perempuan berkebayu Indonesia.

Dalam sambutan, Wali Kota Tangerang Selatan, mengatakan Budaya masyarakat Kota Tangerang Selatan begitu tinggi maka sebagai perkotaan, ada yang menyebut Tangsel wilayah Metropolitan, ada yang menyebut Kota megapolitan, apa pun itu warga Tangsel membutuhkan sarana dan prasarana, dalam kaitan aktivitas mereka.

Hari ini, kita berkumpul untuk meresmikan pusat Kuliner Pagi Malam di Bintaro, atas kerja sama antara PT Hero Supermarket, PT Rajawali Romosindo dan Waroeng lengkong serta yang lainnya," ucapnya.



"Ini punya kita milik kita dan tentunya menjadi bagian dari kita, mari kita menghidupkan dari kegiatan ekonomi sosial dan Budaya yang ada di tempat ini, mudah mudahan perputaran ekonomi akan begitu Signifikan dan hidup kembali di lingkungan pusat kuliner pagi malam Bintaro ini," ungapnya.

Sehingga kedepan ini akan betul betul pusat kegiatan ekonomi yang mungkin hari ini pusat kuliner pagi dan malam, kemudian menjadi tumbuh berkembang menjadi kegiatan kegiatan yang lainnya," tegasnya.

Silahkan para pelaku kreatif yang menyebut mereka adalah pelaku UMKM bukan pengusaha mikro kecil dan menengah namun ini menjadi Usaha mandiri Kreatif miliaran, mari kita nikmati acara kita pagi hari ini dengan seluruh aktivitas dari seluruh rangkaian ini," ucap Wali Kota Tangsel.

Sementara "Mario Utomo Pihak Manajemen Bintaro, mengucapkan terimakasih kepada Walikota Tangsel yang sudah meresmikan Kuliner Pagi Malam Bintaro ini, mudah mudahan kuliner yang kami kelola ini bisa membangkitkan ekonomi masyarakat khususnya UMKM warga Tangerang Selatan.

Selain itu dia juga mengucapkan selamat hari jadi kota Tangerang Selatan yang ke 15 tahun, semoga di usia yang ke 15 tahun ini bisa menjadikan warga Tangsel lebih baik lagi, terutama dalam hal Perekonomian, dan pelayanan masyarakat,"

tutupnya. (Hendi)